

Cuba y la Unión Europea dialogan hoy sobre bloqueo estadounidense



La Habana, 29 nov (RHC) Cuba y la Unión Europea (UE) dialogan aquí hoy sobre medidas coercitivas unilaterales, en reunión que dará continuidad a otra sobre el tema celebrada en Bruselas, Bélgica en noviembre de 2018.

El encuentro se efectúa cuando la administración del presidente Donald Trump refuerza las acciones de bloqueo contra Cuba, que incluyen amenazas y castigos contra terceros, incluso contra empresas e intereses de la Unión Europea, uno de los principales inversionistas en la isla, precisa Prensa Latina.

En el Hotel Nacional de esta capital representantes cubanos y de la UE abordarán la imposición de medidas coercitivas unilaterales como medio de ejercer presión política y económica contra los Estados.

También los ámbitos jurídico y práctico de la legislación existente en la Unión Europea para contrarrestar la aplicación extraterritorial de leyes impuestas por terceros países.

La delegación cubana, presidida por el director general de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional

de la cancillería, Rodolfo Reyes Rodríguez, asistirá a este mecanismo para denunciar el recrudecimiento del cerco a la isla.

Se trata, según un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores, de la imposición de una política que constituye el conjunto de medidas coercitivas unilaterales de aplicación más prolongada de la historia.

El encuentro se realiza en virtud del Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación concertado entre Cuba y la Unión Europea en 2016 y puesto en vigor, de manera provisional, en 2017.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208593-cuba-y-la-union-europea-dialogan-hoy-sobre-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba